

成人式実行委員会だより No. 2

令和4年1月9日（日）に京都府立けいはんなホールで木津川市成人式が執り行われました。

新型コロナウイルス感染防止のため2部制での開催となり、「式典」では新成人を代表して実行委員の方々に、司会進行や、二十歳を迎えたことに対する決意や感謝、抱負を発表していただきました。

実行委員会メンバー



当日の風景



【成人式を終えて】

木津中学校区 河原 慎太郎さん

成人式という人生の節目に、実行委員、第一部の誓いの言葉という役割を成し遂げられたことを誇りに思っています。誓いの言葉で述べたように、どんなに厳しい時でも、ネガティブではなくポジティブに捉え、チャンスを見出せるように成長していきたいです。コロナ禍という状況の中、対策を講じながら成人式を開催していただき、ありがとうございました。

木津第二中学校区 赤木 桃果さん

人生に一度の成人式、制限はありましたが開催していただき、ありがとうございます。まだまだ感染症対策をしなければならない状況のなか、成人として責任ある行動を心掛けていきたいと思えます。ありがとうございました！

木津第二中学校区 小川 友梨さん

コロナ禍で大変な時期でしたが、私たちの成人式を開催していただきありがとうございました。実行委員として式に携わることができ、誓いの言葉という貴重な経験をするのができたことを嬉しく思います。これからも感謝の気持ちを忘れず、新たな目標に向かって日々前進していきたいと思えます。本当にありがとうございました。

木津第二中学校区 神津 果音さん

一生に一度の成人式という晴れ舞台で、司会をさせていただき、大変貴重な体験ができました。今年度もコロナ禍ということもあり、例年とは少し異なった式になりましたが、この式に携わっていただいた全ての方のおかげで無事に終わることができ嬉しく思います。本当にありがとうございました。

木津南中学校区 片畑 陽隆さん

人生に一度の成人式という貴重な機会に携わることが出来ましたことを光栄に思っています。コロナ禍の大変な時期ではありますが、無事に成人式を行うことが出来たことを誇りに思っています。式典に参加して得た経験を踏まえ、「成人」として皆さんと共にこれからの社会に貢献していきたいです。大変な時期ではありますが、私たちのために式を執り行って下さいました教育委員会の皆様、共に成人式の運営に尽力してくれた実行委員の皆さん、成人式に参加して下さった新成人の皆さんに改めてお礼申し上げます。本当にありがとうございました。

木津南中学校区 桐山 一輝さん

コロナ禍で様々な条件が課されるなか、皆さんと成人式という人生の節目となる式典を共に過ごせたこと、その中で実行委員をさせていただいた事について、非常に有意義な経験をさせていただきました。式を終え、社会の一員である「成人」となった今、社会に積極的にに関わり、皆さんと共に研鑽を積み、精進できる日々を楽しみにしています。

また、皆さんと過ごした今回の式での経験が人生の糧になることを願っています。ありがとうございました。

木津南中学校区 小西 涼太さん

大変な社会情勢の中、一生に一度の成人式という盛大な晴れ舞台を開催していただきありがとうございました。そして、その舞台上で新成人を代表し、誓いの言葉を発表できたことは思い出に残る体験です。何事にも誰かが携わっていることを忘れず、これからの社会を支える世代として恥じないよう日々成長したいと思います。本当にありがとうございました。

木津南中学校区 福本 悠太さん

大変な社会状況の中、成人式を開催していただきありがとうございました。自身の成人式に司会という形で携われたことは、私にとって貴重な経験になると共に一生の思い出です。この気持ちを忘れず、夢に向かって努力したいと思います。ありがとうございました。

木津南中学校区 前田 雄大さん

新成人代表の誓いの言葉という大役を任せていただき、貴重な経験をさせていただきました。実行委員の中には木津川市の海外派遣事業での同期が多く、再びこのように集まる機会を与えていただき、教育委員会の方々には感謝しております。ありがとうございました。

泉川中学校区 田中 大輔さん

大変な状況の中、成人式を開催してくださりありがとうございました。また、人生に一度の成人式を司会という形で携わることができ、非常にいい思い出になりました。今後とも「成人」としての自覚を持ち、目標に向かって精進していきたいと思います。

山城中学校区 中谷 咲里さん

コロナ禍で大変な時期でしたが、成人式を開催していただきありがとうございました。一生に一度という貴重な機会に実行委員として携わることができ、とても誇らしく思っています。これからは、成人であることを自覚し、周りの方々への感謝を忘れず、社会の支えとなる一人となれるよう日々努力していきたいと思います。本当にありがとうございました。